

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **L'UNION**

VACCINATION

A la date du 31 août dernier, 83 313 personnes avaient reçu leur première dose de vaccin anti-Covid-19, 61 206 d'entre elles présentant un schéma vaccinal complet. Des chiffres qui pourraient gonfler assez rapidement au vu du succès de la caravane itinérante, en particulier sur le site du PK 12.

Page 3

ROUTES

Le gouvernement et la Société d'aménagement du Grand Libreville (SAGL) ont signé cette semaine un contrat de partenariat, étape décisive dans la mise en œuvre du projet "Owendoby pass" visant à la construction d'une route longue de 17 km, entre le PK 15 et le port commercial d'Owendou.

Page 5

FACE À LA MAFIA DES COSMÉTIQUES

ENTRE le 19 juillet et le 21 août, plusieurs conteneurs de produits cosmétiques douteux ont été saisis qu'Agence du médicament du Gabon, Douane, Police, Concurrence et Consommation ainsi que Parquet de Libreville, tous travaillant en synergie, projettent de détruire. Au grand dam de réseaux d'importateurs cherchant à user de toutes les formes de pression pour faire capoter l'opération. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

Après leur qualification à Cameroun-2021, ils pensaient celle de Qatar-2022 dans la poche. Minal...

La dure réalité du football a rattrapé nos Panthères à Benghazi où les poulains de Neveu ont été défaits par les Chevaliers de la Méditerranée. Une défaite qui doit faire réfléchir plus d'un. Le virevoltant milieu de terrain du Onze national ne croit pas si bien dire, "cette défaite va nous permettre de redescendre sur terre". Quel aveu!

Eh oui, depuis la qualification du Gabon pour Cameroun-2021, nos ambassadeurs, comme d'habitude étaient sur un petit nuage. Pour eux, c'est fini. Ils sont devenus des ogres sur le continent et nulle autre équipe en Afrique ne peut rivaliser avec eux. Certains, bien inspirés, se voyaient déjà sur le toit du continent avec la certitude que cette fois, ils ramèneront la Coupe d'Afrique des nations à Libreville. Où seront les cadors pendant ce temps? C'est légitime, il est permis de rêver, mais, pour arriver au sommet, il faut batailler dur. Travaillez, prenez de la peine, mais là, là, là, c'est le fond qui manque le moins. Et puis, rien ne se construit avec la bouche, il faut s'armer de volonté, d'engagement, et de conviction. Et cette défense qui pose problème depuis kala-kala, qu'attend-on pour la fortifier? Bon, ce n'est pas encore la Bérézina. Une Panthère, même vieille, ça sait réagir quand on lui chatouille l'arrière-train...

Alors, pour la prochaine manche, elle sait ce que le peuple gabonais attend d'elle: toutes griffes dehors quoi

...MAKAYA



**CONTRE L'INSALUBRITE
ET L'INCIVISME
MOBILISONS-NOUS !
JOURNÉE CITOYENNE
SAMEDI 04 SEPTEMBRE 2021**

